

19 de agosto de 2025

### **Cine y democracia se unen en la novena edición del Festival “Ojo de Pez”**

Durante el mes de septiembre, el Instituto de la Democracia (IDD) llevará a cabo la novena edición del Festival **Cine–Foro “Ojo de Pez 2025”**, con el objetivo de promover en estudiantes, líderes comunitarios, funcionarios públicos, organizaciones políticas, sociedad civil y ciudadanía en general, la reflexión sobre los valores, derechos y obligaciones ciudadanas en relación con los procesos democráticos.

La Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó en 2007 al **15 de septiembre como el Día Internacional de la Democracia**. En este marco, el IDD ha previsto una agenda de actividades conmemorativas a lo largo del mes, entre las que se destaca este festival.

El Cine–Foro consiste en la proyección de películas y documentales sobre democracia y participación ciudadana en el Ecuador y Latinoamérica, acompañadas de espacios de diálogo y debate. En estas mesas, los participantes podrán analizar las temáticas abordadas en las producciones audiovisuales y compartir sus reflexiones en un ambiente plural y participativo.

<https://x.com/IDDemocracia/status/1957551479729828220?t=0LpIp8e4ZSovlFpd3pCX-g&s=19>